

Vecinos de Villa Icabarú exigen respetar zonificación de terrenos

08 de julio 2013



Habitantes de la comunidad Villa Icabarú, en el Paseo Caroní, en Puerto Ordaz, protestaron contra Inviobras, institución a la que acusan de irrespetar la zonificación de terrenos para recreación. Alegan que se trata de demagogia, pues si bien hay un problema de viviendas, éste no se solucionará por construir 27 casas. Los vecinos denuncian que hay funcionarios con cargos públicos regionales y del Poder Judicial involucrados en la toma de la zona en disputa.



Natalie García
Fotos Raimundo Rubio

Vecinos del sector Villa Icabarú, ubicado en el Paseo Caroní de Puerto Ordaz, salieron ayer a las calles para reclamarle a Inviobras la toma de un terreno que será destinado a la Gran Misión Vivienda Venezuela (GMVV).

Con pancartas los residentes caminaron por el Paseo Caroní hasta las cercanías del supermercado Margarita. Además de sus reclamos realizaron pintas en las inmediaciones de la avenida y jugaron, para recordarles a las autoridades que el terreno donde serán construidas 27 nuevas casas, está zonificado como uso recreativo.

El lugar en disputa está detrás del colegio privado Monte Carmelo, y tiene una extensión de aproximadamente una hectárea. Los vecinos critican que en lugar de apartamentos que sí podrían contribuir con un mayor número de soluciones habitacionales se harán sólo 27 casas, aparentemente en las que están involucrados funcionarios de cargos públicos regionales y hasta del Poder Judicial.

"El problema es que escudados en la noble Misión Vivienda Venezuela se van a hacer de unos terrenos que son lomito a precio de hueso, y mientras los niños de la comunidad no tienen dónde recrearse, no hay un módulo de salud cerca, no hay canchas... nuestra preocupación es que realmente no se quiere solucionar el problema de la vivienda, sino aprovecharse de un bien público", denunció un vecino.

Amenazas

Pese a la manifestación las personas no quisieron dar su nombre y apellido, pues en días atrás han recibido amenazas en contra de su integridad, por lo tanto están saliendo unidos a reclamar en espera de ser escuchados.

“Todos estamos claros, no podemos permitir que intentando resolver el problema de unos se violenten los derechos de los niños y los ancianos. Aquí en la comunidad no hay obras públicas y esos terrenos, tanto el de la comunidad como uno que está en frente son lomito porque están en la avenida y nadie ha venido a ver otros terrenos que sí están dentro de la comunidad”, comentó una de las vecinas.

Los residentes están exigiendo que sea revisado el proyecto habitacional y se den a conocer los nombres de quienes van a ser beneficiados. También piden que la zonificación original del lugar sea revisada por el bien de la planificación urbana local. Aclaran que no están en contra de la Misión Vivienda, sino de que ésta sea usada como excusa para otros fines.